

学校行事を地域の高校生と一緒に行いました

創立記念コンサート 6月3日(金)

ひらた旭川荘の体育館で、岡山一宮高等学校の吹奏楽部の皆さんを招いて創立記念行事を行いました。まず、校長先生から学校創立に関わる話を聞いた後、それぞれが歌やダンスなど工夫を凝らして楽しい学部紹介をしました。一宮高校吹奏楽部の皆さんからは素晴らしい演奏をプレゼントしてもらいました。よく知っている曲が演奏されると、思わず踊り出す児童生徒もいました。

コンサートの後は、児童生徒は興味を持った楽器の周りに集まって楽器を鳴らしたり、一宮高校生と楽しく話をしたり演奏してもらったりして、交流のひとときを楽しみました。



吹奏楽部による素晴らしい演奏



一宮高校生との楽しく交流

各部のリレー紹介③ 小学部 ～大好き！「生活」！～

小学部では、どの学年も「生活」の授業で野菜を植えました。

1年生は、プランターでミニトマトを。2年生はラディッシュ。3年生は枝豆とオクラ、ピーマン、トマト。4年生は、枝豆。5・6年生はミニトマト、なす、きゅうり、とうもろこし、枝豆。とバリエーション豊かで、学年のカラーがそのまま出ているように思います。子どもたちも収穫の日を楽しみに毎日水やりをしたり、野菜の様子を気にかけて見たりしています。さあ、いつ収穫できるのか、そしてどのように食すのか、今から楽しみです！



2年生



3年生



1年生



1年生



4年生



5・6年生



1年生

最高に盛り上がった運動会の様子を紹介します！

～ 小学部 ～

雨天のため十分な練習はできませんでしたが、当日は子どもたちの可愛い笑顔がたくさん見ていただけたことと思います。特に、小学部のみんなは、きゃりーぱみゅぱみゅのキュートな歌に合わせて踊るダンスが大好きで、ノリノリで楽しく踊ることができました。みんなの頑張り笑顔で、金メダルを手に入れることもできました。



～ 中学部 ～

運動会が春開催となり、見通しのもちにくい中での練習でしたが、どの生徒も一生懸命練習に取り組むことができました。演技は中学部毎年恒例の西支援ソーランと、関ジャニエイトの「前向きスクリーム」の曲に合わせて元気いっぱい踊りました。競技はハードルを飛び越えたり、ポールを持って走ったり、ドリブルしたりしてゴールを目指して走りました。どの生徒もキラキラと笑顔輝く運動会となりました。



～ 高等部 ～

今年度より春開催の運動会となり、練習期間が短くなりましたが、一生懸命に取り組むことを通して、当日は楽しく充実した1日となりました。また、保健体育委員は準備や片付け、生徒会執行部は放送や代表挨拶に取り組んで運動会を引っ張ってくれました。高等部全員で叫んだ、魂の「西～!!」は皆さんに届いたでしょうか？運動会で学んだことを、今後の生活に生かして、どんなことでも西パワーで乗り切っていきます！



～ 訪問部 ～

訪問部は小学部2名、中学部1名、高等部1名が、学校での運動会に参加。各学部の演技や仲間の様子をビデオで見ながら、家庭や療護センターで練習し、学校でみんなと一緒に演技できるのをとっても楽しみにして当日に臨みました。たくさんの友達と演技するのって刺激的！！いつも以上に張り切り、演技後はみんな誇らしげな表情でした。学校の運動会に参加していない人も『おうち運動会』を楽しみます。

